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事務局報告にかかる議事概要

１ 開催日時及び場所

平成２５年３月２１日（木）定例教育委員会終了後、午後４時４３分～午後５時３０分

教育委員会室

２ 出席者
教育委員会定例会出席者

３ 事務局報告の概要

（１）第２次岐阜県教育ビジョンについて（２）

教育総務課長が、第２次岐阜県教育ビジョンについて、岐阜県教育ビジョン検討委員会の開催結果

を報告し、現在の検討内容（基本理念、重点目標、主要施策）に関する意見交換を行った。

（委員からの主な意見等）

・ 基本理念等については、誰も反対しない内容になっていると思う。これらの基本理念を各論にして

いくときに、丁寧に記述をしていかないと、具体的な反映は難しい。「学力を高める」という記述一

つをとっても、人によって解釈が異なる。第２次岐阜県教育ビジョンの検討は、教育委員会会議と

は別の機会を持って行う必要があるのではないか。例えば、教育委員会会議のはじめに議論するこ

とも一案である。

・第２次教育ビジョンについては、教育委員会会議の議題が少ない回において、時間を設け、集中的

に議論を行っていく。第２次教育ビジョンは、検討委員会が策定するのではなく、策定主体は教育

委員会にあり、この場で検討した内容を、検討委員会へ提示していく。第２次教育ビジョンでは、

大筋で、現行ビジョンの内容を踏襲しつつ、義務教育、高校教育、特別支援教育の３分野を集中的

に検討していく。

（２）平成２４年度岐阜県における児童生徒の学習状況調査の結果について

学校支援課長が、平成２４年度岐阜県における児童生徒の学習状況調査の結果について、各学校や

市町村教育委員会において、指導に際して活用するための冊子「結果分析・指導改善資料 できた・

分かった・もうちょっと」を作成中であることを報告した。

(特に意見なし)

（３） 平成２５年第１回岐阜県議会定例会における審議結果について
（４） 平成２５年第１回岐阜県議会教育警察委員会の概要について

教育総務課長から、県議会における審議結果及び県議会教育警察委員会の概要について報告した。

(委員からの主な意見等)

・ 教育委員会制度についての質問があった。今後もこの場で、教育委員会制度について議論する機

会を設けていくべきである。

（５） 平成２４年度教育委員行事予定について
（６） 平成２５年度教育委員行事予定について

教育総務課長が、昨月からの変更点等について説明を行った。

(特に意見なし）

以上


